

Dimanche 17 novembre 2024,



Communiqué de Presse
Pour diffusion Libre et immédiate



Une journée solidaire réussie : ARGOS 42 mobilise la communauté pour la cause animale

Ce samedi 16 novembre, ARGOS 42 a réuni entre 60 et 80 participants à la salle des fêtes du Sardon à Genilac pour une journée exceptionnelle dédiée à la sensibilisation et à la mobilisation en faveur de la protection animale.

Un événement chaleureux et fédérateur

Dans une ambiance conviviale et solidaire, l'événement a permis de rassembler un public varié autour de notre cause. Petits et grands ont pu découvrir de nombreuses activités et stands tout en participant activement à nos actions.

Le coin collecte, en particulier, a connu un franc succès, démontrant une fois de plus la générosité et l'engagement des participants. Les visiteurs ont également pu profiter de notre tombola, qui a réservé de belles surprises, ainsi que de notre buvette et de notre boutique, où étaient proposées des créations uniques réalisées par nos bénévoles.

Des rencontres marquantes avec des partenaires engagés

La journée a été enrichie par la présence de nos partenaires qui, chacun à leur manière, contribuent à améliorer la condition animale :

- **Kiweeto**, une application facilitant la mise en relation entre familles d'accueil temporaire et associations de protection animale.
- **Camille Garcia**, toiletteuse professionnelle passionnée du salon *À Quatre Poils*.
- **Mario-Jo Reyno**, comportementaliste félin de *Harmoniechat*.
- Nos associations partenaires, **Cœur sur Patte 42** et **Gamelle Pleine Lyon**, qui œuvrent quotidiennement pour venir en aide aux animaux les plus vulnérables.

Ces partenaires, présents à nos côtés, ont permis de faire de cet événement un moment d'échange et de découverte inoubliable pour tous les participants.

Une sensibilisation qui dépasse les frontières du public

Nous avons eu l'honneur de recevoir des personnalités politiques locales lors de cette journée, un moment clé pour leur présenter les enjeux de la protection animale. Ces échanges enrichissants nous permettent d'espérer des avancées concrètes en faveur des animaux, grâce à une meilleure compréhension de leur cause au sein des instances décisionnelles.

Un immense merci

Nous souhaitons exprimer notre profonde gratitude :

- À nos **bénévoles**, pour leur investissement exemplaire.
- À nos **partenaires**, qui nous soutiennent tout au long de l'année.
- Aux **participants**, qui ont répondu présents avec enthousiasme et générosité.

Votre mobilisation est la clé de notre réussite, et c'est grâce à vous que nous pouvons continuer à œuvrer pour offrir un avenir meilleur à nos amis les animaux.

Un avenir prometteur avec ARGOS 42

Ce bel élan de solidarité nous encourage à aller encore plus loin ! Prochaine étape : notre **campagne de Noël solidaire**, avec l'objectif d'offrir 300 kg de croquettes et 800 € de soins

vétérinaires à nos partenaires de Cœur sur Patte 42. Un communiqué spécifique détaillera prochainement cette action.

Merci encore pour votre mobilisation et à très bientôt pour de nouvelles actions en faveur de nos amis les animaux !

